
Накануне, 4 октября, в Сургуте состоялся штаб по вопросам 

капитального строительства при главе города, где обсуждали

подробности о ходе строительства научно-технического 

центра. Администрация Сургута заключила десять контрактов

на создание объектов инженерной инфраструктуры, которые 

появятся в следующие два года: водопровод, канализация, дороги,

электрические сети и так далее.

Как рассказал директор Управле-

ния капитального строительства Алек-

сандр Гребешок, в 2022 году из город-

ской казны будут выделены деньги на

пять объектов. Среди них: магистраль-

ный водовод, сети ливневой канализа-

ции, канализационная насосная стан-

ция, магистральная дорога по улице

Никольская, а также набережная про-

токи Кривуля. В 2023 году планируется

выделить деньги на финансирование

создание объектов снабжения водой,

теплом и электричеством, а также во-

доотведения и «ливнёвкой».

Что касается объектов, заплани-

рованных на ввод в следующем году,

то некоторые из них уже начаты. Так,

из шести километров центрального

водовода один проложен – подряд-

чик, компания «СпецМонтажПроект»,

планирует сдать объект в следующем

мае. Сеть ливневой канализации так-

же начата: компания «ЮВиС» строит

временный проезд к месту возведения

объекта, а также подготавливает пло-

щадку для установки локальных очист-

ных сооружений. Канализационная

насосная станция будет введена в экс-

плуатацию до апреля 2023 года, её бу-

дет строить компания «ВОРТ», работы

начнутся уже в этом месяце.

Магистральная дорога, ведущая к

НТЦ, продолжит улицу Никольскую 

до протоки Кривуля и обогнёт Ледовый 

дворец сзади. Магистраль будет строить 

компания «ЮВиС» в течение двух лет, 

сумма контракта составляет около по-

лутора миллиардов рублей. Сургут вло-

жится в объект, покрыв пять процентов 

расходов, остальное будет выплачено из 

бюджетов округа и государства.

На данный момент проблемы воз-

никли только с заключением контрак-

та по облагораживанию набережной 

протоки Кривуля. Конкурсные про-

цедуры прошли успешно, по ним был 

определён подрядчик – строительная 

компания «ЮВиС», но контракт не 

был своевременно заключен из-за жа-

лобы, поданной в Федеральную анти-

монопольную службу. К счастью, к 

настоящему моменту ФАС, проверив 

документы и конкурсные процедуры, 

отклонила жалобу, замечания были 

сняты. В ближайшее время Управление 

капитального строительства направит 

новый вариант муниципального дого-

вора подрядчику. В эксплуатацию объ-

ект будет введён до декабря 2024 года.

Глава Сургута Андрей Филатов 

провёл личную беседу с представите-

лями всех подрядчиков и заверил их, 

что администрация города приложит 

максимальные усилия для их сопро-

вождения в строительстве, ведь от со-

вместных усилий зависит сдача объек-

та федерального значения.

Отметим, что в заседании шта-

ба участвовал куратор строительства

НТЦ заместитель губернатора Югры

Владислав Нигматуллин. Он сообщил,

что уже заключено инвестиционное

соглашение на реализацию проекта

центра высоких биомедицинских тех-

нологий, который станет частью НТЦ. 

Также правительство округа планирует 

построить на территории научно-тех-

нического центра университетский 

кампус – в ближайшее время окружные

власти намерены подать соответствую-

щую заявку в Министерство науки и 

высшего образования РФ.

В Сургуте прошла общественная приёмка благоустройства парка в микрорайоне 
20А. Общественники встретились во дворе дома 17 на улице Университетской, 
чтобы оценить обустройство новой спортивной площадки, на которой завершилась
укладка асфальта и мягкого резинового покрытия. Подрядчик уже установил 
спортивные тренажёры и приступает к монтажу малых архитектурных форм –
работы будут завершены до 30 октября.

Начальник отдела капитального ре-

монта Управления капитального стро-

ительства Алексей Мишин отметил,

что в случае повреждения какого-либо 

тренажёра или спортивного снаряда, 

подрядчик будет обязан восстановить 

их – площадка имеет гарантийной срок 

на три года.

Общественная приёмка спортив-

ной площадки прошла успешно. Член 

общественного совета Сургута Сергей 

Туруев оценил её позитивно – чем боль-

ше в Сургуте спортивно-досуговых зон, 

тем лучше. «Замечательно, что вокруг 

строящихся жилых микрорайонов уста-

навливают такие площадки, чтобы 

люди могли заниматься спортом и име-

ли возможность отдохнуть».

На приёмке присутствовал депу-

тат думы Сургута Алексей Кучин. Он 

отметил, что она состоялась на деле, а 

не формально – люди действительно 

пришли и высказали свои претензии 

и пожелания. Их комментарии помо-

гут ввести объект без лишних про-

блем, и его не придётся переделывать 

в дальнейшем.

Отметим, что спортивная площадка 

появилась в рамках благоустройства 

территории, которое проходит по фе-

деральному проекту «Формирование 

комфортной городской среды». Далее в 

зелёной зоне микрорайона 20А постро-

ят сеть прогулочных тропинок, детские 

площадки, зоны для отдыха и выгула 

собак. Эти работы будут проведены в 

следующем году.
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